



Aktenzeichen: 41-3/We/Eu

Datum: 30.11.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

Verlängerung Leihvertrag Porzellanausstellung Schloss Erbach

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

1. Dem Leihvertrag zwischen dem Land Hessen und der Stadt Frankenthal (Pfalz) (Anlage 1) wird zugestimmt.
2. Der Oberbürgermeister wird ermächtigt, diesen Vertrag namens und im Auftrag der Stadt Frankenthal (Pfalz) zu unterzeichnen.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Begründung:

Derzeit sind Frankenthaler Porzellanobjekte aus der Sammlung des Erkenbert-Museums in der Ausstellung „Zu Gast im Schloss. Zerbrechliche Schönheiten der Frankenthaler Porzellanmanufaktur“ auf Schloss Erbach (Odw.) zu sehen. Die Ausstellung erfährt auch überregional große Beachtung; sie bietet die seltene Gelegenheit, Porzellan des 18. Jahrhunderts in historischen Schauräumen des 18. und 19. Jahrhunderts im Ursprungskontext seines Gebrauchs zu erleben.

Im Jahr 2023 jährt sich der Todestag von Graf Franz I. zu Erbach zum 200. Mal. Der Graf, der von Kurfürst Carl Theodor mehrfach mit Frankenthaler Porzellan bedacht worden war, soll in Erbach mit einer Ausstellung geehrt werden. Der Aspekt des Alltagslebens im Schloss kann durch die auf Tischen eingedeckten Porzellane veranschaulicht werden. Dazu soll eine Auswahl an Porzellanobjekten aus dem Erkenbert-Museum über die derzeitige Leihfrist hinaus im Schloss verbleiben, diese endet am 20.01.2023.

Für das Erkenbert-Museum ergibt sich dadurch die Gelegenheit, einem interessierten Publikum Sammlungsbestände zugänglich zu machen, die in dem sanierungsbedürftigen Museumsgebäude derzeit nicht ausgestellt werden können.

Die Verlängerung der Leihfrist soll sich über den Zeitraum 21.01.-30.11.2023 erstrecken.

Die versicherte Summe beläuft sich insgesamt auf 52.550,00 Euro €.

Die Voraussetzungen seitens des Leihnehmers (Facility-Report, Fachtransport, Kurrier, Versicherung, die vom Leihnehmer abgeschlossen wurde, etc.) sind nach professionellen Museumsstandards gegeben.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich
Oberbürgermeister

Anlagen